



Estadísticas de tráfico

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro registra más de 1,5 millones de pasajeros en la primera mitad del año

- Durante el primer semestre de 2025 han operado en la pista compostelana cerca de 12.300 vuelos

14 de julio de 2025

El Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro ha registrado un total de 1.516.602 pasajeros durante los primeros seis meses del año, un 13,5% menos que en el mismo periodo de 2024. Del total de pasajeros, 1.510.072 viajaron en vuelos comerciales (1.249.658 a destinos nacionales y 260.414 a internacionales).

En cuanto a las operaciones, estos primeros seis meses del año el aeropuerto compostelano ha registrado 12.296 vuelos (un 6,5% menos que en el mismo periodo de 2024); de los que 11.158 fueron vuelos comerciales (9.173 a destinos nacionales y 1.985 a internacionales).

La terminal de carga compostelana ha registrado 1.857 toneladas de mercancías entre enero y junio de este año.

En lo que respecta a junio, el aeropuerto ha cerrado el mes con 310.351 pasajeros, un 10,4% menos que en 2024. Durante el mes de junio han operado 2.552 vuelos en el aeropuerto compostelano, un 0,2% menos que en junio del año pasado. Por su parte, la terminal de carga del aeropuerto ha movido un total de 354 toneladas, un 9,8% menos que el mismo junio de 2024.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el mes de junio de 2025 con 35.758.181 pasajeros, un 3,8% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 300.606 movimientos de aeronaves, un 2,9% más que en 2024; y transportaron 119.475 toneladas de mercancía, un 4,9% más que el año pasado.